

## PRESIDENTE LAGOS: AHORA CONOCEREMOS CUÁL ES EL PLANTEAMIENTO QUE HACEN LOS ESTADOS UNIDOS

Así lo manifestó el Mandatario al valorar la aprobación de la vía rápida por parte del Senado Norteamericano, lo que puede facilitar las negociaciones de un tratado de Libre Comercio con Chile.

El Jefe de Estado recordó que "tenemos por delante un largo camino: se trata de negociar. Esperamos en este año tener tres rondas de negociación que le propondremos a los Estados Unidos, y ver si somos capaces en estas tres rondas de concluir", afirmó. El Presidente de la República, Ricardo Lagos, valoró esta tarde en La Moneda, la aprobación por parte del Senado de los Estados Unidos del proyecto de ley que otorga al Presidente George W. Bush mayor autoridad para negociar tratados de libre comercio. Explicó que este avance puede facilitar un acuerdo de Libre Comercio con Chile, aunque todavía queda por negociar los temas más difíciles.

"Todos sabemos que en negociaciones de esta naturaleza los temas más complejos, más difíciles, quedan para el final. Y, por lo tanto, ahora es el momento en que conoceremos efectivamente cuál es el planteamiento que hacen los Estados Unidos", señaló el Mandatario. En este sentido, agregó que "tenemos por delante un largo camino: se trata de negociar. Esperamos en este año tener tres rondas de negociación que le propondremos a los Estados Unidos, y ver si somos capaces en estas tres rondas de concluir".

El Mandatario explicó que la aprobación de la vía rápida "le permite al gobierno de los Estados Unidos iniciar una ronda de negociaciones para tener un Acuerdo de Libre Comercio a nivel de las Américas, para fomentar un comercio más libre dentro de la Organización Mundial de Comercio y, en lo que a nosotros respecta, en poder acometer la etapa final de las negociaciones", dijo.

En este sentido, el Jefe de Estado explicó que durante la primera semana de septiembre los equipos negociadores chilenos se reunirán con la Asociación Europea de Libre Comercio, compuesta por países del viejo continente no incluidos en la Unión Europea. Los negociadores buscarán definir las conversaciones a fines de septiembre para iniciar durante la última semana de ese mes las tratativas con los Estados Unidos.

"En suma, es un desafío para el país. Lo que se ha aprobado es una forma de poder avanzar más rápido, y esperamos ahora que este acuerdo, si las negociaciones van bien, puedan culminar a comienzos del año próximo", concluyó.